

## Kapolres Ciamis Pimpin Sertijab PJU dan Dua Kapolsek Jajaran Polres Ciamis

Ciamis - [CIAMIS.JARNAS.OR.ID](http://CIAMIS.JARNAS.OR.ID)

Feb 19, 2025 - 14:11



CIAMIS ~ Polres Ciamis Polda Jabar melaksanakan upacara serah terima jabatan Pejabat Utama dan Kapolsek Jajaran. Upacara itu berlangsung khidmat di halaman Makopolres Ciamis, Jalan Jenderal Sudirman No.271, Sindangrasa, Ciamis, Kabupaten Ciamis, Jawa Barat, Rabu (19/2/2025).

Serah terima jabatan ini dipimpin langsung Kapolres Ciamis Polda Jabar AKBP Akmal, SH., S.I.K., M.H., dan disaksikan oleh Wakapolres Ciamis Kumpul

Sujana, S.Pd., serta dihadiri sejumlah pejabat utama Polres Ciamis Polda Jabar. Sementara, pelaksanaan upacara serah terima jabatan ini diikuti oleh ratusan personel gabungan satuan fungsi dan ASN Polres Ciamis Polda Jabar.

Pejabat Utama Polres Ciamis Polda Jabar yang melaksanakan serah terima jabatan yaitu, Kasat Reskrim Polres Ciamis, Kasat Samapta Polres Ciamis, dan Kasi Propam Polres Ciamis. Sedangkan jajaran Kapolsek yang melaksanakan serah terima jabatan yakni Kapolsek Pamarican dan Kapolsek Cijeungjing.

Pada kesempatan itu, Kapolres Ciamis Polda Jabar AKBP Akmal, SH., S.I.K., M.H., menyampaikan ucapan terima kasih dan apresiasi yang setinggi-tingginya kepada para pejabat lama yang telah memberikan dedikasi dan kontribusi luar biasa selama masa jabatan di Polres Ciamis. Sebagai bagian dari keluarga besar Polres Ciamis, menjadi kebanggaan telah memiliki sosok yang telah menunjukkan komitmen dan integritas dalam setiap tugas yang diemban.

"Saya ucapkan terima kasih dan penghargaan setinggi-tingginya kepada AKP Joko Prihatin dan AKP Cecep Edi Sulaeman atas dedikasi dan loyalitas selama menjabat di Polres Ciamis. Semoga amal kebaikan yang telah dilakukan mendapat balasan dari Allah SWT," katanya.

Kapolres Ciamis Polda Jabar menuturkan perlu dipahami bersama rotasi dan mutasi jabatan merupakan hal wajar dalam dinamika organisasi. Dinamis dan senantiasa berlangsung secara sistematis serta berkelanjutan.

"Serah terima jabatan ini dilaksanakan secara konsisten pada lingkup Internal Polri dalam rangka pembinaan karier setiap personil Polri. Serta sebagai wujud pengembangan dari sebuah organisasi dalam mencapai tujuan organisasi," ucap AKBP Akmal.

Adapun pejabat baru yang bertugas di Polres Ciamis Polda Jabar diantaranya:

1. Kasat Reskrim Polres Ciamis Polda Jabar AKP Carsono
2. Kasat Samapta Polres Ciamis Polda Jabar Iptu Zezen Zaenal Mutaqin, SH.
3. Kasi Propam Polres Ciamis Polda Jabar Iptu Haryanto
4. Kapolsek Pamarican Polres Ciamis Polda Jabar Iptu Baehaki
5. Kapolsek Cijeungjing Polres Ciamis Polda Jabar AKP Jajang Sahidin

Ciamis, Kapolres Ciamis, Polda Jabar.